
 

 
 

             
 

 
 

                                                                                                                    

OGGETTO: RELAZIONE INCONTRO COMUNE DI MARTINA FRANCA (TA).  

 

Si è svolto Venerdì 2 Dicembre 2016 un secondo incontro con il 

Commissario Prefettizio del Comune di Martina Franca Dott. Giuseppe 

Castaldo, avente per oggetto : IL RICEVIMENTO DEL PUBBLICO NEL 

SETTORE SVILUPPO TERRITORIALE .  

La richiesta è pervenuta da parte dei rispettivi Ordini e Collegi Professionali 

Provinciali su sollecitazione degli  Architetti, degli Ingegneri e  dei Geometri di 

Martina Franca insieme all’ANCE ( Associazione Nazionale Costruttori Edili ) 

Taranto,  delegazione di Martina Franca. 

Erano presenti all’ incontro, con il Dott. Castaldo  il sub commissario 

Dott.ssa Maria Luisa Ruocco, l’ing. Lorenzo Lacorte  dirigente settore 

sviluppo territoriale , l’ing. Giuseppe Mandina dirigente settore lavori pubblici 

,l’arch. Paolo Bruni vicepresidente ordine architetti P.P e C Taranto il geom. 

Francesco Guarini consigliere  del collegio dei geometri di Taranto e l’ing. 

Martino Aquaro consigliere ANCE Taranto.  

In seguito al ridimensionamento del ricevimento del pubblico presso l’ufficio 

sviluppo territoriale, che ha comportato una riduzione della capacità di 

ricevimento di due terzi rispetto alla precedente, si è posta l’ assoluta 

necessità di formulare una richiesta di revisione delle modifiche apportate. La 

delegazione ha fatto inoltre notare che questa immotivata riduzione di 

capacità di ricevimento ha comportato una serie di disservizi agli utenti ( 

prevalentemente tecnici ) non solo  nell’ ambito del confronto con il RUP , 

delle pratiche in corso, ma anche in materia di privacy legata ad un non 

consono ricevimento degli utenti stessi presso il protocollo. Il dirigente ha 

dichiarato che le ragioni di tale modifica, si sono rese necessarie per 

migliorare la produttività degli uffici, inoltre il dirigente, Ing. Lorenzo Lacorte, 



 

ha comunque considerato la nostra richiesta di revisione concordando un 

nuovo assetto ; nello specifico, dovrebbero attuarsi le seguenti disposizioni : 

 Ricevimento da parte di tutti i tecnici nelle giornate di lunedì mattina e 

giovedì pomeriggio con ampliamento delle precedenti due ore di 

ricevimento; 

 Ricevimento da parte del personale amministrativo tutti i giorni 

attraverso prenotazione; 

 Nuova dislocazione dell’ ufficio protocollo per ampliare la struttura di 

ricevimento e lavorativa degli uffici stessi. 

 

Inoltre con l’introduzione a Gennaio 2017 del protocollo informatico si è 

concordato un futuro incontro con gli ordini per la creazione di un’idonea lista 

per la presentazione delle pratiche. 

Si sono, in aggiunta richieste notizie su altre questioni, alcuni già promosse 

da ANCE in data 04 novembre 2016, che qui elenchiamo sinteticamente: 

 Rigenerazione urbana, sulla quale hanno risposto che nei prossimi 

mesi saranno date risposte sui progetti fattibili; 

 Commissione paesaggistica, ci hanno assicurato lo sblocco a breve 

con la nomina della nuova commissione; 

 PIP, ci è stato comunicato che è in fase di studio idraulico; 

 Strada statale 172 stato dell’arte, la situazione è in carico all’ANAS; 

 Situazione del depuratore, ci è stato comunicato che le trincee drenanti 

non sono sottoposte a VIA pertanto ci sarà uno sblocco rapido delle 

stesse, ben diversa la situazione del depuratore; 

 Patrimonio è stato chiesto di considerare l’attuazione della convenzione 

VOL con la CIPAG geometri, la quale verrà nuovamente sottoposta 

all’attenzione del Comune; 

 Rotazione degli incarichi pubblici, è stato chiesto dalla nostra 

delegazione una maggiore rotazione e controllo da parte dell’ente; 

 Difformità sui fabbricati precedenti al PRG MONTUORI, , è stato 

chiesto dalla nostra delegazione di considerare la validità di decisioni 

presi in merito da altri comuni, un esempio fra tutti Firenze. 

Al termine dell’incontro, la nostra delegazione si ritiene soddisfatta dell’esito 

della riunione, dalla quale ha ricevuto risposte sull’argomento principale e su 

altri importanti questioni per le nostre categorie e la città di Martina Franca.  

 

 



 

 

Si è inoltre rimarcata la disponibilità dei rappresentati delle categorie 

professionali a collaborare, così come è stato fatto in passato, ad ogni attività 

inerente un miglioramento della professione e del lavoro degli uffici pubblici.  

Sperando in una celere attuazione degli impegni presi, si ringraziano tutti i 

partecipanti. 

                                                            

ORDINE DEGLI INGEGNERI DI TARANTO 

(F.to il Consigliere delegato Dott. Ing. Domenico SPECIALE) 

 

ORDINE DEGLI ARCHITETTI DI TARANTO 

(F.to il Vice-Presidente Dott. Arch. Paolo BRUNI) 

 

IL COLLEGIO DEI GEOMETRI E G.L. DI TARANTO 

(F.to il Consigliere delegato Geom. Francesco GUARINI) 

 

ASSOCIAZIONE NAZIONALE COSTRUTTORI EDILI DI TARANTO 

(F.to il Consigliere delegato Dott. Ing. Martino AQUARO) 

 

 

  




